
Zu diesem Top stellt die Verwaltung anhand einer Präsentation eine mögliche 
Kreisverkehrsplatzgestaltung “Deutsches Eck“ vor. Weiterhin wird deutlich gemacht, dass es bei 
diesem Beschluss lediglich darum geht, auf dieser Grundlage weiter planen zu können. 
Anschließend fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden  


